



# 広報あさひで振り返る2015



今年も残すところ半月となりました。皆さんにとって、どんな1年だったでしょうか？  
 ここでは、広報あさひで紹介した主な出来事で1年を振り返ります。

1月	<ul style="list-style-type: none"> <li>▶消防出初式…新春の青空の下 恒例の放水などを披露(10日)</li> <li>▶成人式…新成人606人をお祝い(11日)</li> <li>▶旧食彩の宿いいおか荘賃貸借契約締結…夏までに再オープン(23日)</li> </ul>
2月	<ul style="list-style-type: none"> <li>▶第26回旭市飯岡しおさいマラソン大会…3,506人が参加！ 潮風と共に駆け抜ける(1日)</li> <li>▶ハートフルミーティングIN旭…東日本大震災からの復興支援、旭の魅力を再発見するステージ(11日)</li> <li>▶旭市道の駅の名称決定…道の駅「季楽里あさひ」に(12日)</li> </ul>
3月	<ul style="list-style-type: none"> <li>▶海岸減災林3,000本植樹祭…「未来を守る減災林」みんなの手で(8日)</li> <li>▶東日本大震災四周年千葉県・旭市合同追悼式…あの日から4年思いを胸に祈り(11日)</li> <li>▶「旭市国土強靱化地域計画」を策定…自然災害などから命を守り被害を最小限にする地域づくり(23日)</li> </ul>
4月	<ul style="list-style-type: none"> <li>▶旭市高齢者見守りネットワーク事業…市内49の事業所・団体と事業協定を締結(10日、28日)</li> <li>▶道の駅「季楽里あさひ」国土交通省から登録…県内25番目の道の駅として(15日)</li> </ul>
5月	<ul style="list-style-type: none"> <li>▶いいおか潮騒ホテルレストラン営業開始…再開を心待ちにしていた(20日)</li> <li>▶第1回旭市総合戦略懇談会…地方創生に向け検討がスタート(27日)Ⓐ</li> </ul>
6月	<ul style="list-style-type: none"> <li>▶旭市消防操法大会…地域守る消火技術で勝負(7日)</li> <li>▶合併10周年を迎える…旭市合併10周年記念式典を開催(11日)Ⓐ</li> </ul>
7月	<ul style="list-style-type: none"> <li>▶スーパープレミアム付旭市共通商品券…30%の「お得」を付けて販売開始(12日)</li> <li>▶旭市総合教育会議を設置…地域の教育課題やあるべき姿を共有(15日)</li> <li>▶いいおか潮騒ホテルがオープン…旧食彩の宿いいおか荘が再オープン(18日)Ⓒ</li> </ul>
8月	<ul style="list-style-type: none"> <li>▶未来への道1000km縦断リレー…復興の地を未来へ向って走る(5日、6日)</li> <li>▶第61回旭市七夕市民まつり…会場にはたくさんの笑顔が「きらり」(6日、7日)</li> </ul>
9月	<ul style="list-style-type: none"> <li>▶旭市防災資料館…来館者数が1万人を突破、震災の記憶を後世へ(5日)</li> <li>▶平成27年国勢調査を開始…今を知り明日を良くする国勢調査(10日)</li> </ul>
10月	▶道の駅季楽里あさひグランドオープン…オープン2日間で2万8,000人が来場(17日、18日)Ⓓ
11月	▶産業まつり開催…旭・干潟(8日)合同開催、海上(23日)
12月	▶スターライト☆ファンタジー2015(～26日)…光のオブジェが幻想的な夜を演出



総合戦略懇談会(5月)



いいおか潮騒ホテルがオープン(7月)



道の駅季楽里あさひのテープカット(10月)